

*The Permanent Mission
of the Kingdom of Morocco
to the United Nations*



البعثة الدائمة
للمملكة المغربية لدى الأمم المتحدة
نيويورك

Déclaration du
Royaume Du Maroc

devant

la 3^{ème} Commission

Point 59 : « Promotion de la femme »

New York, le 14 Octobre 2008

Prière de vérifier à l'audition

Je ne saurais débiter cette déclaration sans rendre hommage à toutes les femmes victimes des conflits armés, notamment, en Palestine, en Irak et en Afghanistan, et leur dire combien leur rôle

Ma délégation est d'avis que l'enjeu est avant tout, d'intégrer les besoins des femmes, en prônant une approche globale. Lutter contre les mariages forcés dans le monde.

également, à des stratégies globales, fondées sur des mesures pratiques et concrètes, telles que, la mise en place d'un numéro vert national au profit des femmes et jeunes filles victimes de violence.

Cette stratégie nationale se veut axée sur l'organisation annuelle de campagnes de sensibilisation à la violence contre la femme et les jeunes filles.

